

<b>Fecha 30-07-2024</b>		<b>Informe No.7-2024</b>
<b>Dirección de Gobiernos Provinciales</b>		<b>Versión 1.0</b>
<b>Gobernación San Cristobal</b>		
<b>Viceministro de Seguridad Preventiva de Gobiernos Provinciales</b>		

# Informe del mes de julio del Año 2024



Elaborado Por

**Gobernadora Pura Casilla Dolores**

## **Introducción**

La Gobernación de la provincia San Cristóbal presenta el siguiente Informe de las actividades realizadas durante el mes de julio del año 2024. Incluye los ingresos recibidos del Ministerio de Interior y Policía. También del ministerio Administrativo de la presidencia.

# PMR prevención

1 de julio de 2024

El día de hoy se llevó a cabo una reunión con el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta (PMR), los cuerpos de rescate, militares, salud, policía nacional, Digesett, alcaldes municipales y distritales, para tomar las medidas correspondientes ante el paso del huracán BERYL. Al momento, estamos en alerta amarilla. Exhortamos a mantenerse atentos a las informaciones emitidas por el COE y los equipos de socorro.



# Seguridad Ciudadana

2 de julio de 2024

En la tarde de hoy realizamos un recorrido por diferentes municipios de nuestra provincia, supervisando lugares como las playas Najayo y Palenque, como parte de las acciones tomadas ante el huracán Beryl. Estamos plenamente comprometidos en salvaguardar la integridad de cada ciudadano.

Exhortamos a la población permanecer en sus hogares, mantenerse informada y seguir las instrucciones de las autoridades.



## Visitas Recibidas

03 de julio de 2024

En el día de hoy, sostuvimos una importante reunión con una comisión del Tribunal Constitucional para organizar la audiencia solemne que será celebrada en nuestra provincia este próximo 6 de noviembre en conmemoración al Día de la Constitución.



# Seguridad Ciudadana

03 de julio de 2024

El director nacional de la Autoridad Portuaria, Jean Luis Rodríguez, y la gobernadora Pura Casilla supervisaron los daños causados por el huracán Beryl en el muelle turístico y pesquero del municipio de Palenque.

Los funcionarios también sostuvieron un encuentro con los pescadores y empresarios de la zona en el cual coordinaron acciones para brindarles apoyo, en conformidad con las instrucciones del presidente Luis Abinader.



# Construcción de obras

03 de julio de 2024

En su calidad de representante del poder ejecutivo, la gobernadora Pura Casilla supervisó hoy el proceso de preparación del terreno en el cual será construido el Hospital Traumatólogo San Cristóbal.

Durante la supervisión, la gobernadora Casilla destacó la importancia de este proyecto para la comunidad, subrayando que la construcción del hospital no solo generará empleos, sino que también fortalecerá la infraestructura sanitaria en la región.



# Seguridad Ciudadana

05 de julio de 2024

Tras el paso del huracán Beryl, La Dirección General de Autoridad Portuaria junto al @HITPuerto coordinan la remoción de escombros y sedimentos rocosos que afectaron al municipio de Bajos de Haina.



# Actividades Sociales

08 de julio de 2024

La gobernadora Pura Casilla lideró una reunión este lunes para coordinar la próxima Jornada de Inclusión Social, que se llevará a cabo próximamente en la comunidad de Canastica y el municipio de Palenque. En el encuentro, que tuvo lugar en la sede gubernamental, participaron representantes de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (Propeep) dirigentes comunitarios y autoridades locales.

La Jornada de Inclusión Social tiene como objetivo principal mejorar las condiciones de vida de los residentes a través de diversos servicios y actividades. Durante la reunión, se discutieron estrategias y se planificaron acciones conjuntas para asegurar el éxito de esta importante iniciativa.



# Construcción de obras

10 DE JULIO DE 2024

Gobierno Inaugura Centro Comunal Juana Antonia Ciprián de Jesús en el Distrito Municipal de Medina.

En respuesta al llamado realizado por representantes de las juntas de vecinos y líderes comunitarios del Distrito Municipal de Medina, hoy se inauguró el Centro Comunal Juana Antonia Ciprián de Jesús, una obra construida con fondos de la Comisión Presidencial de Desarrollo Provincial, bajo la dirección del Lic. Ángel de la Cruz.

Este proyecto fue posible gracias a la generosa donación de una porción de tierra por parte de la familia Ramírez Ciprián, a quienes se les agradeció y reconoció públicamente en nombre del gobierno y la comunidad por su valioso gesto.



## ACTIVIDAD SOCIAL

10 DE JULIO DE 2024

En un escenario lleno de colorido y vistosidad fueron presentadas la noche de este miércoles, las candidatas de Señorita San Cristóbal 2024 provincia Eco turística.

Las concursantes son: Ámbar Espinal, Esther Pozo, Julianni Lorenzo, Yumeiri Dipré, Amberlise Ulerio, Hasly Reyes, Joselyn Pérez y Ángela Yeantis.



# Visitas Recibidas

11 de julio de 2024

La gobernadora Pura Casilla recibió en su despacho a diversas comisiones de juntas de vecinos. Durante el encuentro, la representante del Poder Ejecutivo escuchó atentamente las inquietudes y propuestas de los representantes comunitarios, quienes expusieron sus principales necesidades y preocupaciones.

La reunión se enmarcó en el compromiso del gobierno de mantener un diálogo abierto y constante con las comunidades para trabajar en conjunto en la búsqueda de soluciones efectivas.



# Actividades Sociales

12 de julio de 2024

Se desarrollará con éxito la Jornada de Inclusión Social "Primero Tú" que lleva a cabo la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (Propeep), en sector de Canastica, con el respaldo de la Gobernación y el Ayuntamiento de San Cristóbal. La misma se enmarca en el Plan Nacional de Reducción de la Pobreza y Promoción de la Inclusión Social, por disposición del presidente de la República Luis Abinader.



# Actividades Sociales

12 de julio de 2024

La gobernadora Pura Casilla junto a Roberto Ángel Salcedo, director de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia de la República (PROPEEP), en un ambiente lleno de alegría junto al alcalde Miguel Valera inauguraron el "Paseo de los Colores" en Sabana Grande de Palenque. Este nuevo espacio, de dos mil metros cuadrados, está diseñado para mostrar las prácticas culturales y deportivas del municipio, a la vez que embellece su entorno.



# Actividades Sociales

12 de julio de 2024

La Gobernadora Pura Casilla realizó una visita a la playa de Palenque para verificar los trabajos de que se están llevando a cabo. Estamos satisfechos con el progreso observado, especialmente en el área comercial, que estará ubicada en un terreno adquirido por el Ministerio de Turismo. Con este proyecto, buscamos proporcionar a los comerciantes un espacio digno y cómodo, mejorando así las condiciones para todos.

Este esfuerzo refleja el compromiso del presidente Luis Abinader con el desarrollo sostenible y el bienestar de nuestra provincia, asegurando que tanto residentes como visitantes disfruten de una experiencia de calidad en la playa de Palenque.



# Asfalto De Calles

12 de julio de 2024

El municipio de Palenque está experimentando una significativa mejora en su infraestructura vial gracias al exitoso desarrollo del programa de asfaltado en sus calles. Esta iniciativa, en cumplimiento de las promesas hechas por el presidente Luis Abinader, ha permitido la rehabilitación y modernización de varias vías, facilitando así una mejor movilidad y seguridad para todos los residentes.

Los trabajos de asfaltado, que han avanzado de manera eficiente y ordenada, representan un paso importante hacia el desarrollo urbano y el bienestar de sus habitantes y visitantes.



# Actos Oficiales

12 de julio de 2024

Con el propósito de compartir con las sectoriales que operan en los territorios la visión regional de las prioridades estratégicas y conocer sus opiniones para su evaluación, se llevó a cabo este viernes la Jornada de Socialización sobre la Regionalización del Plan Nacional Plurianual del Sector Público 2023-2028 en el salón de eventos de la Gobernación Provincial de San Cristóbal.

Este evento, enmarcado en el proceso de elaboración del Plan Plurianual del Sector Público, contó con la presencia de la gobernadora Pura Casilla, quien destacó la importancia de esta iniciativa para el desarrollo coordinado y efectivo de las políticas públicas a nivel regional.

La jornada permitió un valioso intercambio de ideas y perspectivas que serán fundamentales para la definición de las estrategias a seguir en los próximos años.



# Actividades Sociales

13 de julio de 2024

El Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), con el respaldo de la Gobernación Provincial de San Cristóbal, lanzó el programa "Mañana Emprende RD" en el Distrito Municipal El Carril. Este innovador programa tiene como objetivo fomentar el emprendimiento y la sostenibilidad en el sector agropecuario entre los jóvenes de la zona.

El evento de lanzamiento contó con la participación de numerosos jóvenes agropecuarios, presidentes de juntas de vecinos, dirigentes comunitarios y otras personalidades influyentes de la comunidad. Entre los asistentes destacados se encontraban la gobernadora Pura Casilla, el alcalde de El Carril Ricky Cerón, la diputada Margarita Tejeda y otras autoridades locales.



# Actos Oficiales

16 de julio de 2024

Gobernación Provincial de San Cristóbal participa en Reunión Estratégica para Abordar Retos Regionales

La Gobernación Provincial de San Cristóbal, participó en el encuentro convocado por la Asociación de Industrias y Empresas de Haina y Región Sur, que reunió al liderazgo de la provincia en un encuentro clave para unificar criterios y enfrentar los desafíos que afectan a la región.

La gobernadora Pura Casilla destacó la importancia de esta reunión, subrayando la necesidad de abordar de manera integral temas como la planificación del tránsito y la seguridad vial, cruciales para el bienestar de las comunidades y la seguridad industrial en el Distrito Industrial Haina-Nigua. También se discutieron diversas necesidades de infraestructura en diferentes comunidades de la provincia.



# Actos Oficiales

18 de julio de 2024

El ISEEPENC Realiza su XXVIII Graduación del Programa de Formación de Agentes Penitenciarios

El Instituto Superior Especializado de Estudios Penitenciarios y Correccionales (ISEEPENC) celebró hoy la ceremonia de graduación de la XXVIII Promoción del Programa de Formación de Agentes de Vigilancia y Tratamiento Penitenciario. Un total de 562 agentes completaron con éxito su capacitación y serán asignados a diversas instituciones penitenciarias en todo el país.

La ceremonia contó con la participación de destacadas personalidades, entre ellas la gobernadora de la provincia de San Cristóbal, Pura Casilla; el procurador general adjunto de la Procuraduría General de la República, Rodolfo Espiñeira Ceballos; la directora general del ISEEPENC, Gladys Esther Sánchez Richiez; y el alcalde de San Cristóbal, Nelson de la Rosa.



# Actividades Sociales

20 de julio de 2024

En una velada llena de alegría y emociones a flor de piel, fue celebrada la edición 2024 de Señorita San Cristóbal donde resultó ganadora la joven Ángela Jeanty tras obtener la mayor puntuación del jurado.



# Construcción de obras

21 de julio de 2024

Inicia la Construcción del Hospital Traumatológico de Yaguaje

El presidente Luis Abinader dio inicio formal a la construcción del Hospital Traumatológico de Yaguaje, una nueva infraestructura sanitaria que promete transformar la atención médica en la región. La ceremonia de inauguración, realizada esta mañana, marcó el comienzo de un proyecto que contará con 13,893 metros cuadrados de construcción.

El nuevo hospital, diseñado para brindar atención de alta calidad, contará con 58 camas hospitalarias, una unidad de cuidados intensivos y una unidad quirúrgica, entre otras instalaciones. Este centro de salud impactará significativamente a gran parte de la región Sur del país.



# INAUGURACION

21 DE JULIO DE 2024

El municipio de Haina celebra la entrega del nuevo Centro Tecnológico José Francisco Peña Gómez, del Infotep, obra inaugurada por el Pdte. Luis Abinader que impactará a cientos de jóvenes de sectores vulnerables y a trabajadores de importantes empresas instaladas en la zona. La moderna infraestructura, tiene un área de construcción de 3,664 m<sup>2</sup>, en donde fueron instalados 10 talleres y cinco aulas para teoría, y capacidad para albergar a más de 400 participantes en tres tandas por día.

Este centro fue instalado y equipado, luego de que el pasado mes de marzo, REFIDOMSA entregara al INFOTEP un edificio que construyó, a través de su fundación, en terrenos donde funcionaron las oficinas administrativas del antiguo Central Río Haina.



# INAUGURACION

21 DE JULIO DE 2024

Hoy es un día histórico para la salud en San Cristóbal!

El presidente Luis Abinader ha inaugurado el renovado Hospital Leprocomio Nuestra Señora de las Mercedes en Nigua.

Esta remodelación incluye nuevas áreas médicas, una cocina, comedor y espacios de rehabilitación, además de mejoras en la infraestructura existente. Todo esto con el objetivo de proporcionar un entorno seguro y cómodo para nuestros pacientes y el dedicado personal de salud.



# Actividades Sociales

22 DE JULIO DE 2024

Este lunes, las ganadoras del certamen Señorita San Cristóbal 2024 estuvieron en el programa "Partiendo la Semana" invitando a toda la comunidad a participar en las Fiestas Patronales de nuestro municipio cabecera.

Durante el programa, las reinas compartieron detalles emocionantes sobre las actividades y eventos de las Fiestas Patronales, destacando la importancia de nuestra cultura y tradiciones. Además, recibieron una increíble sorpresa: ¡becas para estudiar locución en la Escuela Nacional de Locución Prof. Otto Rivera!

No te pierdas estas festividades y acompáñanos a celebrar lo mejor de San Cristóbal. ¡Juntos, hagamos de estas Fiestas Patronales un evento inolvidable!



# Seguridad Ciudadana

23 DE JULIO DE 2024

La jornada contra el dengue continúa desarrollándose con éxito en toda la provincia de San Cristóbal. Estamos trabajando arduamente de la mano con la Dirección Provincial de Salud y otras instituciones para proteger la salud de todos nuestros habitantes mediante la fumigación, eliminación de criaderos de mosquitos y la educación comunitaria sobre las medidas preventivas.

Pedimos a todos los residentes que colaboren manteniendo sus hogares y comunidades libres de posibles focos de reproducción del mosquito transmisor del dengue. Juntos podemos hacer frente a esta amenaza y garantizar un entorno seguro y saludable para todos.



# Construcción de obras

23 DE JULIO DE 2024

En el día de hoy, una comisión técnica del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones visitó el sitio destinado para la construcción del muro de Lava Pies. La inspección fue encabezada por el ingeniero Amauris Peña junto con el equipo de ingenieros responsables del proyecto.

Durante la visita, la gobernadora Pura Casilla informó que se dio inicio a los trabajos de diseño y al estudio del suelo necesario para la obra.

Esta importante infraestructura ya ha sido adjudicada y se procederá con los procesos reguladores pertinentes, con el objetivo de completar la construcción en un tiempo récord.



# Actividades Sociales

24 DE JULIO DE 2024

**SAN CRISTÓBAL VISIBILIZA A PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EMOTIVO ENCUENTRO.**

Hoy fue celebrado emotivo y significativo encuentro de inclusión promoción de la participación de las personas con condiciones físicas especiales en el salón multiusos del Parque Eugenio de Jesús Marcano.

La actividad, organizada por la Fundación de Discapitados Leonardo Díaz, contó con la destacada presencia de representantes de la Gobernación Provincial, el Viceministerio de la Presidencia, la Cruz Roja y la Dirección Provincial de la Mujer, DIGESETT, EDESUR, SENASA, entre otras instituciones comprometidas con esta noble causa.



# Actividades Sociales

25 DE JULIO DE 2024

Con diversos actos, hoy conmemoramos el Día de San Cristóbal.



## Actividades Sociales

26 DE JULIO DE 2024

¡Felicitaciones al Consejo Empresarial por el Desarrollo de San Cristóbal por la exitosa celebración del Reconocimiento al Mérito Empresarial San Cristóbal 2024!  
Desde la Gobernación Provincial de San Cristóbal, queremos expresar nuestro orgullo y alegría al ver reconocidos los logros y la dedicación de ocho empresas locales. Este evento es un testimonio del esfuerzo conjunto por el desarrollo económico y social de nuestra provincia.



# Actividades Sociales

26 DE JULIO DE 2024

¡Llegó la Feria de Emprendedores a San Cristóbal!

¡Prepárate para tres días llenos de diversión y creatividad del 26 al 28 de julio! Ven a celebrar las Fiestas Patronales San Cristóbal 2024 con nosotros y descubre productos únicos, ideas frescas y ofertas increíbles.



# Actividades Sociales

28 DE JULIO DE 2024

La Feria de Emprendedores de San Cristóbal se está desarrollando con un éxito total. Este evento, que celebra la innovación y el espíritu emprendedor de nuestra provincia ha superado todas las expectativas.

¡Invitamos a todos a unirse, conocer los productos y servicios y disfrutar de esta experiencia única, llena de creatividad e innovación!



# Actividades Sociales

28 DE JULIO DE 2024

Fiestas Patronales San Cristóbal 2024.



# Visitas Recibidas

29 DE JULIO DE 2024

La gobernadora Pura Casilla se reunió hoy con diversas comisiones de juntas de vecinos reafirmando el compromiso del presidente Luis Abinader de mantener un diálogo abierto y constante con las comunidades para trabajar juntos en la búsqueda de soluciones efectivas.

